

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018**

14711099 - RIZKY RIZANI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
INTEGUMENTUM	DD salah semua,
MUSKULOSKELETAL	jangan boros kassa, cara melakukan tindakan aseptik dg betadin kayaknya perlu lihat buku lagi deh mas, apa bener tutul tutul gitu? jangan boros sarung tngan
PSIKIATRI	anamnesis cukup baik, namun penggalian kepribadian pasien sebelum sakit sangat kurang; empati ke pasien sudah cukup, eye contact ke pasien saat komunikasi coba diperbaiki; pemeriksaan psikiatri baik; diagnosis tepat, DD benar, namun untuk depresi sebutkan depresi ringan ya; tatalaksana benar
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	keseluruhan baik.
SISTEM GASTROINTESTINAL	darah pasien jangan sampai tumpah tumpah dan ptm harus tepat karena pasien bayi
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax : oke Px : oke Penunjang : DR, Kultur lepto. Dx : Lepto DD : Tifoid, Hepatitis. Tx : DoC nya buat lepto apa aja dek?
SISTEM INDERA	Ax cukup. px lokalis dilakukan dg baik dan benar, hanya jgn lupa periksa juga aurikula dekstra ya. dx ok. tx ok. edukasi cukup. tx bolehlah
SISTEM KARDIOVASKULER	baik
SISTEM REPRODUKSI	untuk anamnesis blm ditanyakan riw menstruasi dan kontrasepsi yg lai sudah ok, spekulum yang dipakai terlalu besar hanya masuk 1/2 nya saja, pemeriksaan wet mount dan koh disebutkan tapi tidak memberi keterangan dengan larutan apa, setelah pemeriksaan tidak melakukan inspeksi dinding vagina dan serviks, tdk membersihkan dinding vagina stlh pemeriksaan, tidak melakukan palpasi pada daerah vulva, dx ok, terapi ok, edukasi tidak dilakukan, seharusnya melepas sarung tangan setelah melepas spekulum bukan sebaliknya
SISTEM RESPIRASI	Ax; tidak menggali selama bekerja menggunakan masker atau tidak? Px fisik thorax: Inspeksi: tidak menilai ada tidaknya retraksi dinding dada/penggunaan alat bantu nafas, ada tidaknya pelebaran SIC. tidak memeriksa thorax posterior.
SISTEM SARAF	Anamnesis lumayan lengkap, pemeriksaan keseimbangan posisi pemeriksa HARUS dibelakang pasien untuk mengantisipasi jika pasien jatuh, pemeriksaan yang dilakukan romberg, tandem, past pointing test, dix hallpike, perhatikan pemeriksaan neurologis lainnya seperti refleks fisiologis dan patologis, edukasi mengenai penyakit baik, untuk rehabilitasi perhatikan cara yang tepat pada pasien. terapi pilihan obat sudah sesuai, sesuaikan dosis pemberian. dipelajari kembali
SISTEM URINARIA	anamnesis sudah lengkap, malah beberapa item tidak ada kaitan dengan kasus, justru yg terkait kasus mestinya yg harus di gali lebih dalam. pemeriksaan penunjang sudah benar, diagnosis benar, ddnya juga dah benar, edukasi kurang detil terkait kasus